
信夫ヶ丘校に通う高校生の声
高校進学してからも通塾を続け、この春ついにone塾を卒業する高校生達にインタビュー！

中学校と高校で習う内容の違いについてＱ
普通科教科は自分で考えたり、自分から動かなければいけない
ことが多くなってくると思いました。専門教科は進むスピードが速
いので、検定に向けた計画的な勉強が必要になります。

Ａ
高校3年生までone塾に通って
良かったことＱ

定期考査前などに自分が分からないところを先生に聞
くことができました。また、速読を受講していますが、勉強
や資格取得も含めて役に立つと感じます。

Ａ

高校卒業後に頑張りたいこと（今後の抱負）Ｑ
高校卒業後は就職をするので、社会人と
して自分の仕事に責任を持てるように成
長していきたいです。

Ａ

先生からのコメントＱ
部活や検定試験に向けて3年間日々頑張る
姿が印象的でした。Iさん自らが選んだ業界・就
職先でも活躍できると信じていますので、これから
も頑張ってください！

Ａ

中学校と高校で習う内容の違いについてＱ
中学で習う社会や理科は高校では地理、日本史、世界史に分かれ、理科
は化学、生物、物理に分かれて細かく学ぶことになりました。定期考査も教
科数がその分増えるので、テスト対策が大変でした。

Ａ

高校3年生までone塾に通って良かったことＱ
学校で習ったことをone塾で細かく学べるところが良かったです。Ａ

高校卒業後に頑張りたいこと（今後の抱負）Ｑ
高校卒業後は、進学先で体育科の教員免許と栄養士の
資格取得を頑張りたいです。Ａ

先生からのコメントＱ
中学1年生から塾に通い続ける中で、進路で悩む姿もありま
した。Sくんが自分で決めた進路で充実した日々が過ごせるこ
とを願っています！

Ａ
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Iさん ／ 福島商業高校卒業 Sくん ／ 学校法人福島高校卒業

卒業
おめでとう!


